



El PAN no está “negociando nada” con Segob y el PRI, aclara Romero

MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- Los integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados rechazaron que “algunos” de sus integrantes estén negociando con la Secretaría de Gobernación (Segob) y con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), la reforma electoral.



Coordinador parlamentario del PAN, Jorge Romero. Créditos: Cuartoscuro

El coordinador parlamentario Jorge Romero y el vicecoordinador Jorge Triana, subrayaron que el blanquiazul está en la mesa de diálogo instalada en San Lázaro, de manera formal, no haciendo “negociaciones” como las que sugirió el secretario Adán Augusto López.

El coordinador parlamentario Jorge Romero y el vicecoordinador Jorge Triana, subrayaron que el blanquiazul está en la mesa de diálogo instalada en San Lázaro, de manera formal, no haciendo “negociaciones” como las que sugirió el secretario Adán Augusto López.

Romero Herrera volvió a utilizar la etiqueta y lema de la manifestación que tendrá lugar el domingo 13 de noviembre “El INE No Se Toca”, para refrendar que su partido no aprobará nada que vulnere a la autoridad electoral.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/3/el-pan-no-esta-negociando-nada-con-segob-el-pri-aclara-romero-570841.html>